

La consultora Seeliger y Conde incorpora a Pilar Sainz

REDACCIÓN Barcelona

Seeliger y Conde, la firma especializada en el sector de captación de talento directivo, ha incorporado como socia a Pilar Sainz, hasta la fecha directora general de comunicación y relaciones internacionales del grupo editorial Vocento.

Sainz se suma al equipo liderado por el presidente y fundador de la compañía, Luis Conde, y formado por los so-



ELENA MERCE

Pilar Sainz, socia de Seeliger y Conde

cios Pablo Cavero, Eduardo Conde, Gilles Dregi, Marta Garrigues, Eugenio Hernández, Miguel Herrezuelo, José Luis Marcó y Rocio Rivero.

Marisa Lario, como directora corporativa, y Marta Clapers, con el cargo de *office manager*, lideran junto a un equipo de consultores con amplia experiencia en el sector las búsquedas de talento para funciones intermedias.

Con la incorporación de Pi-

lar Sainz, la compañía "refuerza su apuesta por la búsqueda y el desarrollo del talento directivo en sectores como educación, comunicación, tecnología y en consejos de administración", ha indicado la consultora.

Pilar Sainz es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y PDG por la escuela de negocios IESE. Durante más de veinte años ha desarrollado su carrera en el sector de las agencias de marketing y comunicación, y en grupos de medios líderes en España como Unidad Editorial y Vocento.

Seeliger y Conde cerró el ejercicio del 2022 con una facturación de seis millones de euros, registrando una tasa de crecimiento en torno al 12% respecto del ejercicio anterior.

Con más de 30 años de experiencia, cuenta con especialistas en diferentes sectores y colabora con los equipos directivos de sus principales empresas.

Además de contar con sedes en las ciudades de Madrid, Barcelona y Casablanca, forma parte del grupo internacional Alto Partners, asociación global de compañías de *executive search*, con presencia en un total de 37 países a través de una red global conformada por 63 oficinas. De esta manera, subrayan desde la compañía, se aseguran de dar "la cobertura internacional que se requiera".

La ex jefa de gabinete de Calviño, al Banco de España

Judith Arnal será nombrada consejera para suplir vacantes



JUAN MANUEL SERRANO ARCE / EP

Nadia Calviño es ministra de Asuntos Económicos

IÑAKI DE LAS HERAS
Madrid

El Consejo de Ministros nombra mañana a Judith Arnal, ex jefa de gabinete de Nadia Calviño en el Ministerio de Asuntos Económicos, y al catedrático Antonio Cabrales nuevos consejeros del Banco de España en sustitución de Carmen Alonso, propuesta por el PSOE, y de Fernando Eguidazu, designado por el PP, cuyos mandatos vencieron a comienzos de febrero.

El Gobierno considera que los dos nuevos consejeros son dos perfiles técnicos de reconocido prestigio, lo que resuelve las reticencias que pudieran plantearse

con el PP, con el que tradicionalmente se ha pactado la designación de una parte del consejo. Su nombramiento se realizará tras haber sido "oído" previamente con el gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, conforme al reglamento interno del organismo supervisor, indican desde el Ejecutivo.

Con este nombramiento, se evita un nuevo choque entre el Gobierno y el PP acerca de la renovación de cargos esenciales en las instituciones del Estado. Los dos nuevos nombramientos los aprueba el Gobierno a propuesta de Calviño, que ha sido la que ha estado sopesando las distintas opciones en los últimos días, incluida una posible renovación de Eguidazu en el cargo.

El nombramiento consolidará la cuota del PSOE en el Banco de España, hasta ahora compensada por algún equilibrio interno, como el de situar a Eguidazu en la comisión ejecutiva de la institución, que se reúne de manera semanal y tiene influencia decisiva en la gestión de la institución. La parte política corresponde a una porción del consejo del banco compuesta por seis vocales, que se sientan junto al gobernador del Banco de España, la subgobernadora, Margarita Delgado, y dos miembros adicionales, que son el secretario de Estado del Tesoro y la vicepresidenta de la CNMV.

El último nombramiento había sido el del Carles Manera, vinculado al PSOE, en sustitución del popular Rafael Castejón. En el organismo sigue sentándose Núria Mas, que es la que cubre la conocida como cuota catalana. Llegó al cargo en el 2017 y su mandato vence en marzo, con lo que se abrirá en breve un nuevo proceso de selección.

Desde su llegada al cargo, Calviño no había nombrado consejeros

en el Banco de España, y las nuevas renovaciones se presentaban como una fuente de conflicto tras lo ocurrido en el CGPJ y en el Tribunal Constitucional. Hernández de Cos había hecho énfasis en que los nuevos vocales tuvieran al menos un perfil técnico.

Arnal ha sido consejera del Instituto de Crédito Oficial (ICO), de Red.es y de la Empresa Nacional de Innovación (Enisa). Trabajó en el Tesoro Público durante diez años, en el que llegó a dirigir el de-

Arnal será designada junto a Antonio Cabrales para renovar el consejo de la institución

partamento de Análisis Financiero. También fue presidenta de la comisión de seguimiento del Sandbox Financiero y del subcomité técnico de la Autoridad Macropudencial española (Amcesfi), encargado de evaluar el impacto de las medidas fiscales contra la covid.

Es además doctora en Economía y Empresa por la Universidad de Navarra, técnica comercial y economista del Estado, máster en Macroeconomía y Finanzas por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, máster en Gestión de Carteras por el Instituto de Estudios Bursátiles y licenciada en Derecho y en Economía por la Universidad de Navarra.

Cabrales es doctor en Economía por la Universidad de California y catedrático de la Universidad Carlos III. Ha sido catedrático en el University College de Londres y en la Universitat Pompeu Fabra. Participó en la elaboración de la agenda España 2050.

AVISOS OFICIALES

Ajuntament de Torrelles de Llobregat

ANUNCI

Sumari
Acord del Ple de l'Ajuntament de data 2 de febrer de 2023 per la qual s'aprova inicialment l'expedient de modificació de Pla General d'Ordenació de Torrelles de Llobregat, juntament amb l'Estudi Ambiental Estratègic, de conformitat amb els articles 85 i 86 bis del Text Refós de la Llei d'Urbanisme, aprovat pel Decret Legislatiu 1/2010, de 3 d'agost, i amb l'article 23 de la Llei 6/2009, de 28 d'abril, d'Avaluació Ambiental de Plans i Programes, se sotmet a informació pública pel termini de quaranta-cinc dies (45 dies), a comptar des de la publicació del present anunci en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya, en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, en el Diari 'Avui' i 'La Vanguardia', al tauler d'anuncis de l'Ajuntament i en la web municipal.

Durant dit termini podrà ser examinada per qualsevol interessat en les dependències municipals situades a la Plaça de l'Ajuntament núm. 1 de Torrelles de Llobregat perquè es formulin les al·legacions que s'estimin pertinents durant l'horari d'oficines. Així mateix, estarà a la disposició dels interessats a la seu electrònica d'aquest Ajuntament: www.torrelles.cat/ajuntament/anuncis-edictes/

Queden suspeses les tramitacions de plans urbanístics derivats concree i de projectes de gestió urbanística i d'urbanització, com també l'atorgament de llicències de parcel·lació de terrenys, d'edificació, reforma, rehabilitació o enderrocament de construccions, d'instal·lació o ampliació d'activitats o usos concrets i d'altres autoritzacions municipals connexes establertes per la legislació sectorial.

L'àmbit de suspensió es correspon amb el total de l'àmbit d'actuació.
L'Alcalde, Eduard Garcia Riera. Datat i signat digitalment

Ajuntament de Palau-solità i Plegamans

En data 26 de gener de 2023 el Ple de l'Ajuntament de Palau-solità i Plegamans, aprovà l'avanç i el document ambiental estratègic de la Modificació del POUm en el sector 09 Can Valls, als efectes de sol·licitar l'inici del procediment d'avaluació ambiental estratègica simplificada.

L'expedient s'exposa a un termini d'informació pública pel termini de 30 dies mitjançant la publicació d'edictes al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, a un dels diaris de premsa

periòdica de més divulgació a l'àmbit municipal i a l'e-Tauler de l'Ajuntament, d'acord amb el que disposen els articles 85.c) i 119.2.c) del TRLU i l'article 23 del RLU, podent-se consultar la documentació aprovada a través de l'anunci que es penjarà a la pàgina web municipal (www.palauplegamans.cat).

Palau-solità i Plegamans, 9 de febrer de 2023.
L'alcalde, Oriol Lozano Rocabrera.

Cambra de la Propietat Urbana de Barcelona

ANUNCI

De la Cambra de la Propietat Urbana de Barcelona, sobre exposició pública del cens d'associats.

De conformitat amb allò previst en el Decret 159/1993, de 7 de maig, de la Generalitat de Catalunya, es comunica l'exposició pública del cens d'associats, en aquesta entitat, Via Laietana, 22, durant el termini de vint dies a comptar de la publicació d'aquest anunci en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya.

Durant l'indicat termini els associats podran comprovar les seves dades i la inclusió en el grup corresponent i formular, si s'escau, les reclamacions que estimin pertinents davant la pròpia Cambra.

Barcelona, 8 de febrer de 2023. - El president,